
 

"Há longos anos a esta parte e nas mais diversas sedes, vimos denunciando 

a nossa indignação e desacordo pela utilização massiva e altamente 

perniciosa de sacos para alimentos compostos de animais fabricados a 

partir de fibras não degradáveis o que a conjugar com os plásticos negros 

utilizados na ensilagem, tem transformado a paisagem rural dos Açores 

numa mistura do alvo negro dos bovinos com o alvo negro dos polietilenos 

e polintetanos. 

Tendo em conta a existência no mercado de processos de ensacamento de 

compostos animais, noutros materiais biodegradáveis e recicláveis como 

por exemplo o papel; 

Considerando o grande interesse para a Região em geral e nomeadamente 

para a Ilha de São Miguel, onde a situação é mais preocupante, do 

desaparecimento dos acima referidos produtos; 

O Grupo Parlamentar do Partido Popular ao abrigo da alínea f), do art° 23° 

do Regimento da Assembleia Legislativa Regional dos Açores. vem 

requerer que seja obtida informação junto do Governo Regional sobre: 

a) Está o Governo em sintonia com a nossa preocupação e preocupação dos 

ambientalistas, no que concerne à utilização de sacas sintéticas e não 

degradáveis para o transporte de compostos animais? 

b) Pretende o Governo, através da Secretaria Regional do Ambiente ou de 

outro qualquer departamento governamental, tomar medidas no sentido da 

utilização por parte das indústrias em questão de materiais biodegradáveis 

e recicláveis? 

Os Deputados Regionais, Nuno Almeida e Sousa, João Greves e Alvarino 

Pinheiro" 


